



ACADEMIA COLOMBIANA DE CIENCIAS EXACTAS, FÍSICAS Y NATURALES

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Sobre reuniones con candidatos presidenciales en la Academia

El día de hoy, martes 24 de mayo de 2022, tuvo lugar en la sede de la Academia Colombiana de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales una reunión que contó con la presencia del candidato presidencial Gustavo Petro, y con la participación tanto presencial como virtual de un buen número de miembros de la Academia y de varios invitados.

Como se recordará, la Academia inició a finales del año 2021 una serie de encuentros con los entonces pre-candidatos presidenciales, con el propósito de llamar su atención sobre la importancia de incluir la ciencia, la tecnología, la educación y el medio ambiente en sus discursos políticos.

Durante lo que va corrido del año 2022 hemos hecho diversos intentos para atraer a los candidatos para que se comuniquen con nosotros, y les hemos cursado invitaciones formales y no formales, siempre con la intención de cubrir todo el espectro político. Estamos pendientes de sus respuestas.

Finalmente, el candidato Gustavo Petro respondió a nuestro llamado y aceptó visitar la Academia. Durante la reunión, miembros de la Academia expresaron algunas ideas generales y a continuación escuchamos respetuosamente los planteamientos del candidato. Para terminar, algunos asistentes hicieron preguntas puntuales que el candidato respondió.

La Academia está comprometida con la construcción de un Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación sólido, y es nuestro anhelo que el nuevo gobierno, sea cual fuere, se mueva en esa dirección. Hemos expresado esa expectativa, y hemos ofrecido nuestro concurso.

Sin embargo, queda perfectamente claro que la Academia mantiene su autonomía, es neutral y no adhiere a candidatura presidencial alguna.

Atentamente,

Enrique Forero
Presidente